



Hors-Jeu

Prévenir la violence à caractère sexuel en milieux sportifs postsecondaires

Réduire les violences à caractère sexuel dans le sport, grâce à vous !

La Chaire de recherche Sécurité et intégrité en milieu sportif (SIMS) souhaite élaborer une intervention destinée aux athlètes, entraîneur.e.s et gestionnaires des milieux sportifs collégiaux et universitaires afin de prévenir les violences à caractère sexuel dans le monde du sport.

Dans le but de créer une intervention efficace, nous souhaitons identifier **vos besoins et vos recommandations d'intervention en matière de prévention des violences à caractère sexuel en milieux sportifs collégiaux et universitaires**. Ainsi, la Chaire SIMS mène le projet de recherche *Hors-Jeu* en collaboration avec le ministère de l'Éducation supérieure du Québec.

Nous recherchons :

des athlètes, des entraîneur.e.s et des gestionnaires de 18 ans et plus évoluant au sein d'une équipe sportive collégiale ou universitaire pour participer à un groupe de discussion de 90 minutes en français.

Au total, six groupes sont ciblés.

Pour participer

mentionnez votre intérêt à l'équipe de recherche au hors-jeu@fse.ulaval.ca

Tou.te.s les participant.e.s recevront une compensation de 20 \$ afin de les dédommager pour le temps investi dans la recherche.

Merci de l'attention que vous porterez à ce projet. Nous avons besoin de votre aide pour assurer le succès des travaux de développement d'une intervention pour prévenir les violences à caractère sexuel chez les athlètes postsecondaires au Québec.

Pour plus d'informations sur la Chaire SIMS et suivre nos projets de recherche :
sims.chaire.ulaval.ca | facebook.com/PreventionVCS

Ce projet est dirigé par Sylvie Parent, Ph.D., chercheure principale. Il a été approuvé par le Comité d'éthique de la recherche de l'Université Laval (N° d'approbation 2023-300/16-10-2023)
